
1

LegnanoNews - 1 / 2 - 19.02.2025

LegnanoNews
Le news di Legnano e dell'Alto Milanese

L’area cani di Sant’Ilario torna tra i banchi del consiglio
comunale. L’ex sindaco Cozzi: “13 mesi senza informazioni”
Leda Mocchetti · Wednesday, February 19th, 2025

Area cani sì o no a Sant’Ilario? Torna a chiederselo l’ex sindaco di Nerviano Massimo Cozzi,
che nel 2023 aveva collaborato alla stesura della petizione con cui 57 cittadini avevano
chiesto un’area cani per la frazione, un nuovo punto dedicato agli amici a quattro zampe in paese
dopo quello presente ormai da anni in via Roma.

Allora l’amministrazione aveva fatto sapere che erano in corso le verifiche del caso su un’area
privata ad uso pubblico già individuata in via Duca di Pistoia, all’incrocio con viale Guareschi. A
distanza di mesi, però, non avendo ricevuto aggiornamenti, Lega, Gruppo Indipendente
Nervianese e Con Nerviano avevano deciso di presentare un’interpellanza per chiedere conto
all’amministrazione comunale di eventuali nuovi sviluppi.

La questione era così approdata tra i banchi del consiglio comunale. In quella sede la sindaca
Daniela Colombo aveva spiegato che gli approfondimenti erano stati fatti ma, trattandosi di un’area
privata con servitù di uso pubblico, sarebbe servito anche l’assenso della proprietà, che non
essendo della zona si era riservata di effettuare un sopralluogoprima di confermare formalmente la
disponibilità rispetto alla proposta con un atto scritto. Una volta “incassato” il consenso, Piazza
Manzoni avrebbe poi provveduto allo stanziamento delle risorse economiche e alla definizione
del cronoprogramma.

Ora, a distanza di un anno e poco più, l’area cani tornerà al vaglio del parlamentino cittadino. L’ex
sindaco Massimo Cozzi, infatti, «passati – come sottolinea -13 mesi senza la minima
informazione», ha presentato una nuova interpellanza per chiedere un aggiornamento.
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